



## **Bakterielle Verträglichkeit bei Fischen und Pflanzen testen**

Um zu testen, ob Sie Pflanzen oder Beifische zu Ihrem Aquarium hinzusetzen können, empfiehlt es sich, ein Quarantäne Aquarium mit diesen Pflanzen oder Fischen zu besetzen.

Anschließend bringen Sie bitte einen „Probe-Diskus“ für eine Woche zusammen mit den Neuankömmlingen im Quarantäne Aquarium unter.

Es ist dringend zu empfehlen, dieses Testverfahren vor jedem Fisch- oder Pflanzen Neubesatz im Vorfeld zu testen, damit Sie die Gefahr von Krankheitseinschleppung in Ihr Aquarium, durch diesen Test ausschließen können.

Dazu benötigen Sie ein

### **Quarantänebecken mit folgender Ausstattung:**

60 Liter Komplettsset mit Heizung und Filter, Thermometer und Ausströmerstein. Siehe auch [LINK „Quarantäne“](#)

Als Probefische empfiehlt sich ein Diskus, der sich dunkel färben kann (kein Pigeon Blood).

Tritt eine bakterielle Unverträglichkeit auf, dann färbt sich der Diskus meist am dritten oder vierten Tage dunkel, klemmt die Flossen und sucht eine Ecke des Aquariums auf. In so einem Fall ist es das Sicherste, wenn man sich von dem gesamten Inhalt des Quarantäne Becken trennt und weder Fisch, noch Pflanzen in sein Aquarium setzt.

Ist nach einer Woche noch alles in Ordnung, können Sie in der Regel gefahrlos die neu erworbenen Pflanzen, oder Beifische zusammen mit dem Probe-Diskusfisch in Ihr Aquarium einsetzen.

Bitte achten Sie während der Testphase darauf, dass kein Wassertropfen (feuchte Hand, Schläuche, Eimer etc.) aus dem Quarantäne Aquarium in Ihrem Diskusaquarium gelang.